

# Epiphaniaskirche

---

Köln-Bickendorf 2015

Nach umfangreichen Umbaumaßnahmen öffnet sich nun der dem protestantischen Grundgedanken entsprechend klar gestaltete Kirchenraum im schichtweisen Aufbau zum öffentlichen Raum hin. Die neue Raumabwicklung umfasst Foyer, Cafe mit Servicezone und bezieht den Vorplatz in das Gemeindeleben mit ein. Unser Beleuchtungskonzept korrespondiert mit der klaren Architektursprache und unterstützt stimmungsvolle Gottesdienste ebenso wie die Nutzung aller Gemeinderäume durch besten Sehkomfort bei energieeffizienter Lichttechnik.

Architekten: Lepel & Lepel Architektur, Köln  
Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal  
Fotograf: Jens Kirchner

